Auf der FAE 2017 wurde Bio-Lëtzebuerg asbl. vom Landwirtschaftsminister Herrn Fernand Etgen der Publikumspreis des Bio-Agrarpreises verliehen.

Bio-Lëtzebuerg asbl. erhielt den Bio-Agrarpreis für die 2015 eingeführte Kollektivmarke Bio LËTZEBUERG, die den Mitgliedern von Bio-Lëtzebuerg als Vermarktungshilfe ihrer Bioprodukte dient. Die im Lizenzsystem vergebene Marke wird fakultativ zur Verfügung gestellt.

Betriebe, die selber keine Produkte zur Vermarktung haben, brauchen demnach nicht unbedingt das Logo und auch keine kostenpflichtige Vermarktungshilfe. Da die Lizenz nur einmal innerhalb der Wertschöpfungskette erhoben wird, sind zumeist die Vermarktungsgesellschaften, die Mitglied von Bio-Lëtzebuerg asbl. sind, lizenzpflichtig.

Dieses sinnvolle System entlastet die Biolandwirte und sorgt für eine Verbreitung der Luxemburger Bioprodukte aus der Großregion – Bio LËTZEBUERG eben.